

#EXHORTANOSC

# Respeto para instituciones

LLAMARON A CANDIDATOS, PARTIDOS Y SERVIDORES A RESPETAR AUTONOMÍA DEL INE

**POR PARIS SALAZAR**

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM

Diversas Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC), apartidistas, y sin fines de lucro que conforman la Misión México Observa, hicieron un llamado a los partidos políticos, servidores públicos, candidatos y ciudadanía en general, a respetar la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE).

La Misión México Observa reconoció que el desempeño de las instituciones electorales ha sido fundamental para posibilitar la alternancia en el poder, a través de elecciones libres y justas.

Señaló que en el actual proceso electoral 2020-2021 se

han observado cómo distintos actores políticos han pretendido descalificar e intimidar al INE, sin ofrecer pruebas contundentes sobre un supuesto sesgo tendencioso o malintencionado.

“Desde la Misión México Observa hacemos un energético llamado a las y los candidatos, autoridades electorales, partidos políticos, servidores públicos, y ciudadanía en general, para respetar la autonomía e independencia de las instituciones que integran el sistema electoral y, en su caso, gestionen sus controversias a través de las normas y procedimientos jurisdiccionales conducentes”, expuso a través de un comunicado. ■

**1993**

CUANDO SE LOGRÓ LA OBSERVACIÓN ELECTORAL

**30**

AÑOS TIENE DE VIGENCIA EL INE, DESDE QUE ERA IFE.

**52**

DÍAS PARA LA ELECCIÓN MÁS GRANDE DE LA HISTORIA.

**TODA LA MISIÓN**

**1**

- Buscan vigilar las elecciones, el desempeño de actores políticos y de las autoridades.

**2**

- Ante las posibles faltas u omisiones de la autoridad electoral se cuenta con el TEPJF.

**3**

- Máxima autoridad en la materia para acceder a una resolución justa y apegada a derecho.

**4**

- También entre otros retos por el COVID-19 está la unión para fortalecer a las instituciones.

FOTO: ESPECIAL



• **HISTORIA.** Participaron en la elección de 2020.

